



cyclebee

PRESSEINFORMATION

Schwandorf mit Startup cyclebee Teilnehmer am EU Better Mobility Accelerator

12 Startups aus 7 Ländern widmen sich „Mobilität für alle“

Schwandorf, Juni 2023 - Das Startup cyclebee, dessen Mitgründerin Katrin Lemke in Schwandorf lebt, wurde als eines von vier deutschsprachigen Unternehmen in den EU Better Mobility Accelerator aufgenommen. Das Förderprogramm, das eine Laufzeit von einem halben Jahr umfasst, bietet jungen Unternehmen im Bereich der urbanen Mobilität eine einzigartige Plattform zur Weiterentwicklung ihrer Ideen. Der Better Mobility Accelerator wird vom Veranstalter EIT Urban Mobility ausgerichtet, einer Initiative des Europäischen Instituts für Innovation und Technologie (EIT), mit dem Ziel, positive Veränderungen in der Art und Weise der Fortbewegung voranzutreiben, um die Lebensqualität zu verbessern.

Der Better Mobility Accelerator konzentriert sich insbesondere auf den Herausforderungsbereich "Mobilität für alle", um die physische und geografische Erreichbarkeit für verschiedene Zielgruppen zu verbessern. In diesem Zusammenhang beschäftigt sich das Grazer Startup cyclebee mit dem Thema "Radreisen4All" in einem Forschungsprojekt, das von der österreichischen Förderagentur für wirtschaftsnahe Forschung, Entwicklung und Innovation (FFG) gefördert wird. Das Unternehmen hat sich zum Ziel gesetzt, innovative Lösungen für vielfältiges und barrierefreies Radreisen zu entwickeln.

Das internationale Accelerator-Programm bringt zwölf Startups aus sieben Ländern zusammen, wobei der Frauenanteil knapp 60% beträgt. Mit Katrin Lemke als einer der fünf Gründerinnen, die in Schwandorf lebt, ist cyclebee ein lokaler Vertreter in diesem innovativen Programm. Die Teilnahme am Better Mobility Accelerator bietet cyclebee eine einmalige Möglichkeit, ihre Mobilitätslösungen weiterzuentwickeln und das Unternehmensnetzwerk auszubauen.

Für cyclebee bietet die Teilnahme am Better Mobility Accelerator eine Reihe von Vorteilen. Dazu zählen ein starkes internationales Coaching- und Schulungs-Programm sowie Zugang zu einem umfangreichen Unternehmens- und Investorennetzwerk. cyclebee erhält direkten Zugang zu "Living Labs", Städten und Unternehmen, um ihre Lösungen zu testen.

cyclebee ist stolz darauf, Schwandorf in diesem renommierten europäischen Programm zu vertreten und freut sich darauf, die Mobilität für alle weiter voranzutreiben. Weitere Informationen über cyclebee und ihre innovativen Mobilitätslösungen finden Sie auf der Website des Unternehmens unter <https://cyclebee.app/>

Unternehmensdaten

cyclebee GmbH ist ein StartUp bestehend aus den fünf Gründerinnen: Hannes Etzelstorfer (CTO), Katharina Köglberger (CEO), Matthias Köglberger (CFO), Katrin Lemke (CMO) und Daniel Pairitsch (COO). Das Unternehmen wurde 2022 mit Sitz in Graz gegründet. Das Gründerteam ist international aufgestellt und arbeitet auch in Wien, Amsterdam und Schwandorf. cyclebee entwickelt im Rahmen eines FFG F&E-Forschungsprojekts gemeinsam mit der Know-Center GmbH eine personalisierte, kollaborative All-In-One-



cyclebee

Radreise-App. cyclebee war Teilnehmer des Social Business Hub Styria Gründerprogrammes, österreichischer Gewinner des CASSINI Hackathon: (Re)Visit Europe mit dem Beitrag „cyclebee flight“ und Gewinner des österreichischen Mobilitätspreis 2022 in der Kategorie „Digitalisierung in der Mobilität“. www.cyclebee.app

Weitere Informationen

Katrin Lemke

Marketing und Vertrieb (Co-Founderin)

cyclebee GmbH

Mail: katrin@cyclebee.app

Telefon: +49 151 53359736

Katharina Köglberger

Management und Geschäftsführung (Co-Founderin)

cyclebee GmbH

Mail: katharina@cyclebee.app

Telefon: +43 660 7576161

EIT Urban Mobility <https://www.eiturbanmobility.eu/>

Better Mobility Accelerator <https://www.eiturbanmobility.eu/projects/better-mobility-accelerator/>